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Кол.3:17 «И все, что вы делаете, словом или 

делом, все [делайте] во имя Господа Иисуса 

Христа, благодаря через Него Бога и Отца». 

2Кор.1:18 «Верен Бог, что слово наше к вам не 

было то "да", то "нет"».  

Оба эти отрывка говорят о словах. Мы должны всяким словом и делом прославлять 

Господа. Наша жизнь полна слов, но вопрос: говорим ли мы о Боге? Речь не о 

евангелизации или проповеди. Говорим ли мы о Боге, находясь дома, с семьей, даже с 

верующими людьми? Жизнь христианина должна быть полна Бога, мы должны 

демонстрировать свою веру в Него, говорить о Нем. Если мы не говорим о Господе, то  

нужно начать прививать себе эту привычку. Порой мы боимся попасть в неловкую 

ситуацию, если наше поведение не соответствует словам, то мы боимся говорить, что мы 

христиане. У каждого из нас были ситуации, когда дела не соответствовали словам. Но 

это вовсе не означает, что мы должны прекратить говорить о Боге.  

Мы в жизни, в семьях должны учиться говорить, это прежде обращение к братьям. Мы 

должны в своих семьях делиться небольшими свидетельствами, вдохновением, молитвой. 

Мы должны молиться всей семьей. Братьям нужно вести свои семьи. А как можно вести, 

если не говорить? Невозможно научить молиться свою семью, если сам не молишься. 

Дело не в красноречии, но в искреннем отношении к Богу. Как этого достичь? Привить 

себе привычку говорить о Господе. Это демонстрация нашей веры. Нам нужно этому 

учиться. Если Бог живет в нас, давайте будем прославлять Бога словом и делом, давайте 

учиться говорить, молиться, призывать людей к Богу. Говори о Боге, помни о Боге 

каждый день, час твоей жизни, демонстрируй свою веру. 

В 2Кор.1:18 Павел пишет, что он не говорил двусмысленно. Мы в своей жизни, общаясь, 

говорим нечто друг о друге, давайте сделаем так, чтобы эта информация была правильной, 

верной, конкретной. Порой мы наносим серьезный ущерб нашим отношениям, когда 

передаем неверную информацию, слухи или клевету, особенно если это касается личной 

жизни человека, его репутации. Часто мы смакуем новости, раздуваем их, не должно так 

быть.  

Бывает, что в семьях есть серьезные разговоры, есть просто общение, а есть и разговоры о 

церкви. Если общение касается служителей или церкви, давайте не будем выражать то, 

что мы просто услышали, но при этом не были на месте события. Передавая верную 

информацию друг о друге, мы проявляем заботу. Лучше не говорить о том, чего мы не 

знаем и где мы не присутствовали. Если вас спрашивают, но вы там не были, лучше 

просто помолчите.  

Давайте заботиться друг о друге, правильно донося информацию, пусть наше слово будет 

верным, конкретным, чтобы мы не говорили того, чего не знаем. Говори, но говори 

правильно, говори верно. Давайте говорить о Боге, давайте провозглашать Его Святое 

имя, давайте, братья, учиться призывать наши семьи к молитве. Давайте будем 

дисциплинированны в этом, но в том числе, давайте следить за тем, о чем мы говорим, 

чтобы не складывать неправильное впечатление о ситуациях.  

 


